

第 80 回 豊橋ケーブルネットワーク放送番組審議会 議事録

開催日時	2024 年 5 月 24 日 (金)	開催場所	豊橋ケーブルネットワーク 3 階大会議室
委員総数 8 名			
・ 浅倉伸治委員長 (豊橋商工会議所) ・ 石川達也 (豊橋市役所) ・ 中根貴弘 (豊橋青年会議所) ・ 細田修 (豊橋市自治連合会) ・ 土井政典委員 (田原市役所) ・ 原田幸洋 (田原市商工会) ・ 鈴木真理子 (新城市役所) ・ 新井のり子 (豊橋市小中学校 PTA 連絡協議会事務局)			
事務局 豊橋ケーブルネットワーク株式会社			
・ 山本鉄秀 (代表取締役社長) ・ 橋場雅一 (地域メディア部 部長) ・ 河合貴将 (地域メディア部 営業チーム リーダー) ・ 浅井大弥 (地域メディア部 制作チーム リーダー) ・ 河根ゆり (地域メディア部 制作チーム)			
審議番組	とよはし NOW×街角ネットたはら合同企画番組		
議題 1 報告事項			
(1) 放送実績報告 (2023 年 11 月から 2024 年 4 月) 行政番組及びレギュラー番組に関して放送実績を報告 (2) 前回議事録の確認			
議題 2 審議事項			
(1) 放送番組審議			
<input type="checkbox"/> 対象番組：とよはし NOW×街角ネットたはら合同企画番組			
<input type="checkbox"/> 放送期間：2024 年 3 月 14 日 (木) ～3 月 28 日 (木) 午前 7 時 15 分～、10 時～、午後 0 時 15 分～、3 時 15 分～、6 時 15 分～、10 時 15 分～			
<input type="checkbox"/> コンセプト：豊橋市と田原市提供の市政情報番組。 豊橋市住みます芸人 ASANA と田原市の市民ナビゲーター領馬さんがリポーターを務め、互いの市の春のおすすめお出掛けスポットを紹介。 昨年 5 月の放送番組審議会でのご意見を踏まえ、地元を知り尽くした 3 人が伝えるからこそ、視聴者により楽しく・分かりやすく情報発信ができると企画。			
<input type="checkbox"/> 番組概要：〈第 1 弾〉 領馬さんおすすめの「春の田原満喫！ドライブコース」と題して、サーフィンのメッカとして知られる太平洋ロングビーチや菜の花が咲き誇る伊良湖菜の花ガーデンを巡り、最後は Magic Hour が見られる伊良湖温泉で絶景と癒しを堪能しました。 〈第 2 弾〉 ASANA おすすめの「春の豊橋お出掛けスポット」と題して、日本初のお座敷シート&本草のプレミアムシートに座ってみられるプラネタリウム、今年開園 70 周年を迎えるのんほいパークを巡り、最後は道の駅とよはしで豊橋ご当地グルメ「豊橋カレーうどん」を堪能しました。			

放送番組審議内容

- 委員 > 普段の市政番組よりも面白くて 15 分間飽きずに観ることができました。
田原の市民ナビゲーターの領馬さんのトーク力がとても高く驚きました。
3 人の掛け合いも良く、「菜の花ガーデン」での ASANA の 2 人と領馬さんの対決シーンは、場所の良さを伝える方法として良かったと思います。
たまにはこのようなコラボ企画あってもよいと思いました。
- 委員 > 3 人の掛け合いのテンポが良くて次に何がくるのかワクワクしながら観ていました。
領馬さんと話をした時に、1 人で出演するよりも掛け合いでやれた方がやりやすいと言っていました。
今回のコラボ企画は掛け合いする事で、領馬さんの良さが全面に出ていて面白かったです。
- 委員 > 「菜の花ガーデン」や「のんほいパーク」には家族で遊びに行った事があるが、その時の様子を思い出しました。
田原の市民ナビゲーターの領馬さんは話がとても上手だし、番組のクオリティも民放と比べても遜色ないと思いました。
ただ、「菜の花ガーデン」で「菜の花ジェラート」や「菜の花コロッケ」を食べていましたが、お店の方のインタビューを入れると商品の良さが視聴者に伝わると思います。
- 委員 > 今回のコラボ企画番組は、各回 15 分を 2 週に分けて放送だったので観やすかったです。
15 分で田原の良さを全て入れるのは難しいと思いますが、田原の景観でいえば白谷海浜公園からの夕景がとても綺麗なので、機会があれば撮影を試みるのも良いかと思います。
「菜の花ガーデン」と「のんほいパーク」は来場客が少なかったように見えてましたが、いつ撮影したのですか？
- ティーズ > 「菜の花ガーデン」も「のんほいパーク」も平日の撮影です。
- 委員 > もう少し来場客がいる時にあえて撮影し、来場客にインタビューしてみても良いと思いました。
- 委員 > 番組全体の話になりますが、観てもらうためにどうやって告知するのかなど発信力が課題だと思います。
今回のコラボ企画番組は初めてだったということで、チャレンジしたことは良いと思います。
- 委員 > 新城の市政番組も、市民にいかに関てもらうかが課題となっています。
コラボ企画の田原編の「菜の花ガーデン」ですが、番組を観た視聴者に来場してもらうためにも、期間中のイベント告知などがあっても良いと思いました。
豊橋編の「のんほいパーク」では「ゾウ」の展示がとても立派になっていたのは知らなかったの、番組を通して知ることができました。
バックヤードを見てみたいと思いましたので、普段見られない場所を撮影しても面白いと思いました。
- 委員 > ティーズチャンネルはよく観ますが、今回のコラボ企画番組はとても面白かったです。
ただ、コラボ番組なのかレポーターが別の番組に出演しているだけなのか分からなかった。
田原の市民ナビゲーターの領馬さんはとても魅力的な人だったので、観ていて楽しかった。
豊橋も領馬さんのようなレポーターがいたら出演してもらい番組を盛り上げてほしい。
- 委員 > ティーズには LINE 公式アカウントがあるので、こちらを活用し番組告知を発信していくと良いと思います。また、市政番組なので行政と連携を取って発信をしていってください。
- ティーズ > 頂いた意見を参考に、今後の番組制作に取り組んでいく。